

Hobby-Fußball-Turnier an Himmelfahrt im Jahnstadion

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 09. Mai 2017 um 13:48 Uhr

„Eine Stadt spielt Fußball!“

Hobby-Fußball-Turnier an Himmelfahrt im Jahnstadion

Dienstag, 9. Mai 2017 – Stadthagen (wbn). Unter dem Motto „Eine Stadt spielt Fußball“ findet auch in diesem Jahr wieder das Hobby-Fußball-Turnier an Himmelfahrt im Jahnstadion statt.

Dieses Turnier wird in Zusammenarbeit der Stadt Stadthagen und der Türkisch Islamischen Gemeinde zu Stadthagen veranstaltet. Zeitgleich findet im Jahnstadion zusätzlich noch das „Türkische Jugend- und Sportfest“ statt.

Fortsetzung von Seite 1

Bei dem Hobby-Fußball-Turnier können alle interessierten Bürger der Stadt mitspielen. Von 12 Jahren bis ins hohe Erwachsenenalter kann jeder teilnehmen, der Spaß am Kicken hat. Und einige Regeln sorgen auch dafür, dass es fair zugeht und der Altersunterschied ausgeglichen werden kann.

Der Pokal für den Gewinn des Turniers wird jedes Jahr neu vergeben. Das Siegerteam darf dann für ein Jahr den Pokal mit nach Hause nehmen. Zusätzlich winkt den siegreichen Mannschaften Eintrittskarten für das Erlebnisbad Tropicana, sowie Verzehr-Gutscheine. Pro Teilnehmer wird ein Startgeld von einem Euro erhoben.